

Wo ich noch aktiv bin

Als Epilepsie Fachberaterin engagiere ich mich ehrenamtlich für Familien mit epilepsiekranken Kindern. Darüber hinaus unterstütze ich pflegende Angehörige von Kindern und Jugendlichen mit Behinderungen. Gemeinschaftlich haben wir schon viele erfolgreiche Projekte realisiert, wie die „Epilepsie Feuerwehr“, unterschiedliche Schulungsfilme, den Ausbau mehrsprachiger Broschüren, die Entwicklung von Ferienbetreuung für Kinder und Jugendliche mit Behinderungen in Hombruch und die Unterstützung von Jugendlichen bei der Berufswahl durch kreative Bewerbungsvideos.

**HAND IN HAND - ZUSAMMEN GEHT ES
BESSER!**

Kontakt:

Mireille Schauer
44227 Dortmund

☎ 0177 33 72 751

✉ mireille.schauer@web.de



#gemeinsamfuerhombruch

AM 13. SEPTEMBER SPD

UND

MIREILLE SCHAUER

IHRE KANDIDATIN FÜR DEN STADTRAT

WÄHLEN!

Mireille Schauer

Wahlbezirk 32 - Menglinghausen, Eichlinghofen,
Schönau und Teile von Barop

Persönliches

- Ich bin 38 Jahr alt, verheiratet und habe zwei Töchter
- Pädagogin/Politikwissenschaftlerin
- Zum Ausgleich gehe ich zum Yoga und reise gerne durch Europa. Mein Interesse für andere Kulturen entstand bereits in meiner Kindheit und Jugend, in denen ich einige Jahre in Südamerika und Ost-Afrika gelebt habe

Meine kommunalpolitischen Ziele

Ich möchte Zukunftsthemen voranbringen: Dazu zählt für mich ein nachhaltiges Verkehrskonzept unter anderem mit dem Ausbau der H-Bahn und einer Erhöhung der Taktung von Buslinien. Wichtig ist mir die Stärkung

des Wir-Gefühls, das ich durch die Weiterentwicklung der Sicherheit im öffentlichen Raum fördern möchte. Außerdem möchte ich die Entwicklung von zeitgemäßen Wohnraumkonzepten, das heißt für mich Planen auch unter Einbeziehung unterschiedlicher Perspektiven, voranbringen.

Was mir sonst noch wichtig ist

Mein Wahlbezirk hat eine Menge zu bieten: Universität, Technologiepark, viele Grünflächen und Landschaftsschutzgebiete sind nur wenige Beispiele für die Attraktivität unserer Stadtteile. Zugleich haben wir auch lebendige Gemeinschaften und einen starken Zusammenhalt in vielen Vereinen, Nachbarschaften und Gruppen, die mir sehr am Herzen liegen.